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VOSOTROS QUÍTENSE DE TODA CREDULIDAD, QUÍTALO, DESINSTÁLALO DE TU MENTE Y SOLO
DI: “YO SOY LA FE, YO SOY LA FE GRANDE, LA FE PURA, LA QUE REALIZA”. DILO, MIS BIEN
AMADOS, EN TU ALMA, PORQUE SOLO TÚ TE PODRÁS SALVAR A TI MISMO, PORQUE LA

SALVACIÓN NO ES EN GENERAL, LA SALVACIÓN ES PERSONAL, DE VOSOTROS.

[20190818] Mis bien amados, Yo les bendigo en esta hora y siempre. Y vengo a darles de comer
porque vosotros debes de estar sediento, debes de estar hambriento de este alimento que es para ti,
por eso Yo lo traigo para ti para que dentro de ti puedas convertirlo en todo lo que os te haga falta
para seguir aquí estando en esta tierra el tiempo que sea necesario. Para eso os les traigo de comer
este pan sin levadura, esta agua viva la traigo para vosotros.

Me refiero a vosotros porque son vosotros los SERES que están aquí, que tienes un cuerpo, que
manejas este cuerpo y también para los hermanos desencarnados, los hermanos que ya no poseen
un cuerpo, pero que están aquí en esta tierra, ¿Por qué dónde creen vosotros que están? Todos están
aquí en esta tierra compartiendo con vosotros este lugar, este ambiente, todos, todos los SERES
desencarnados viven en este mismo mundo, viven aquí. La diferencia que hay entre vosotros y ellos,
es lo que has pensado que estás lejos de ellos y ellos de ti, eso hace la diferencia. Pero cuando
vosotros sabes a ciencia cierta que ellos están aquí y que lo único con lo que viven es con su
razonamiento, con su entendimiento que llevaron desde aquí, desde su cuerpo, desde esta estancia,
de acuerdo a cada quien, a como sea cada quien, lo que haya aprendido a ser aquí, lo que haya
demostrado, así viven sin su cuerpo.

Es por eso que Yo traigo el pan sin levadura, un pan no hecho de hombres, traigo este pan que os
sirve para vosotros, hermanos míos encarnados y que os sirve para vosotros seres desencarnados, os
sirve para los dos, para vosotros encarnados y para vosotros desencarnados. Pues Yo Soy la luz del
mundo, Soy quien vengo a iluminar a todo SER encarnados y desencarnados. Y en esta ocasión pues
me refiero a ti, mis bien amados, tú que estás todavía en este cuerpecito donde Yo les encuentro, Yo
os te digo, que la salud perfecta, que la perfección está en tu alma y se ha de manifestar cuando
vosotros lo desees, porque VOSOTROS ERES EL MÉDICO UNIVERSAL. Pero en esta ocasión solo
puedes darle a tu cuerpo todo lo que necesita para que vosotros vivas aquí con él, cada uno de mis
hermanos es así. Por lo tanto, Yo les digo, esfuércense para que vosotros puedas apartar de ti toda
ignorancia, toda incertidumbre, todo aquello que no les deja experimentar con toda la conciencia
libre la vida real de vosotros.

Pues aquí les otorgo esta voluntad, este deseo, aquí les entrego todo esto para que vosotros puedas
curar tu propio cuerpo; pero el cuerpo no entrará en curación mientras tu mente no esté dedicada,
mientras que tu alma no transmita a tu mente esa reacción que vosotros deseas para tu cuerpo. Pero
os les digo, nadie sobre la tierra hay que pueda quitarte algo que no quieras quitar, y de hecho me
refiero a las dos partes, a lo bueno y a lo malo. Porque cuánto tiempo vienes luchando porque sea
controlado tu cuerpo, no tenga dolor, no tenga cansancio, no tenga sufrimiento; cuánto tiempo has
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luchado por esto. Y que errónea ha sido tu lucha, porque esto podrás encontrarlo en ti mismo,
podrás encontrarlo ahí y podrás saber que TÚ ERES LA MEDICINA, TÚ TE CONVIERTES Y TÚ
PUEDES CONVERTIR TODO LO QUE DESEES, pero tú. Otro hermano tuyo no podrá y no ha
podido, porque eres tú, solo tú el que debes entenderte, el que debes creerte a ti mismo como un
SER DIVINO, un SER ESPIRITUAL, un SER PODEROSO, un SER que todo a su alrededor lo cambia.
Porque esta vida, este mundo está en base a cada uno de tus pensamientos, a cada uno de lo que
quieras ahí en tu alma.

Pues hoy aprovecha este instante, hoy déjalo que sea un nuevo día, un nuevo amanecer para que te
sientas rejuvenecido, te sientas dichoso, te sientas contento, sientas la presencia divina ahí en tu
corazón, en tu conciencia, en tu mente; pero eres vosotros quien debes limpiar. ¿O acaso aquí en tu
tierra vienen tus hermanos de afuera a barrer tu casa, a trapear tu casa, a ordenar tu casa, a hacerte
alimento? Ves que cada quien está en su casa, cada quien hace lo que así desee en su casa. Pues así
eres tú con vuestro cuerpo.

En verdad Yo os digo, abandonen las creencias, las creencias impuestas, las creencias que te han
impuesto y las creencias que has creído vosotros, porque vosotros te habéis hecho sumiso a esas
creencias, porque vosotros crees más en el no puedo, en el estoy acabado, en estoy pobre, en la
vida de aquí. Y Yo les digo, nada de eso es realidad, eso no es realidad. ¿Sabes? Porque vosotros eres
el SER a imagen y semejanza del Padre, como es mi Padre eres tú, solo es que lo reconozcas y lo
tomes en serio en tu vida y que así puedas poner en juego todo esto.

Porque vosotros aquí en la tierra le has llamado trabajo a tus quehaceres y todo es trabajo, pues esa
forma, eso que habéis hecho vosotros te mantienen sumiso en el lado negativo. Abran las puertas de
vuestro corazón y dejen que entre esta CIENCIA, este conocimiento, este despertar que está dirigido
a vosotros, hermanos. Pues Yo les digo, este es el momento que vosotros renazcas, surjas y seas el
SER que con toda su conciencia sale y hace y vive. Porque vosotros han creído en lo distante, y no;
vosotros tienes que sentirlo en tu corazón, porque estás lejos, no has percibido, ni percibes Mí
presencia, porque vosotros no crees en ti, en ti mismo.

Busca esta forma, y esta forma que Yo os doy, les dará todo lo que vosotros desees. Y verás que no
es cierto lo que antes podrías decir: que no hay nada, que no se puede, que estoy acabado. Todo
esto es parte del lado negativo y ahí estás, hermano mío, y ahí se encuentran vosotros. Por eso os
digo, deja que este día sea el día más hermoso de tu vida. Hermanos, la magia consiste en el SER,
para que eso se manifieste, vosotros te tienes que manifestar y así. Para que sepas que eres tú, tienes
que hacer las cosas, no tienes que ordenar, porque entonces te pierdes de vista, no es mandar, no es
ordenar, es hacer, es hacer, eres tú quien tienes que realizar y sentirte UNO con la vida, UNO con
las cosas.

Aquí tienes este momento, aprovéchalo, vívelo, vívelo con intensidad, porque solo así te darás
cuenta dónde has estado, qué has hecho o qué estás haciendo. La respuesta sale de tu alma, no
viene, no es nadie que te la dará, eres tú mismo, tú te conoces a ti mismo y tú tienes que hacerlo,
pues háganlo. Vosotros quítense de toda credulidad, quítalo, desinstálalo de tu mente y solo di: “Yo
Soy la fe, Yo Soy la fe grande, la fe pura, la que realiza”. Dilo, mis bien amados, en tu alma, porque
solo tú te podrás salvar a ti mismo, porque la salvación no es en general, la salvación es personal, de
vosotros. Entonces hazlo, pues, si has dicho que estás conmigo, ahora pregúntate: ¿He estado con el
Cristo? Pregúntate, mis bien amados, sabes cómo es estar conmigo, el que anda en amor divino me
cabe en su corazón, en paz, en bondad, en sabiduría; el que hace las obras como Yo las hice, está
conmigo y Yo con él.

Vosotros que estás aquí, a vosotros les digo que están en esta casa, en esta Escuela, tienes que
demostrar tu estancia aquí, lo tienes que hacer, porque ese es el distintivo entre todos vuestros
hermanos. Pues háganlo, vivan, son familia, acéptenlo, son familia, acéptenlo, acepten que son
SERES, SERES INMORTALES, porque lo único que va a morir, que va a cambiar, quiero decir, son los
productos hechos de ti. Todo aquello sí cambia, pero tú no, tú modificas. Háganlo, pues, pero
háganlo, ya que vosotros sueles vivir más en el lado negativo, por eso les encuentro así en este
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tiempo. Cree que vosotros lo eres, cree que tienes el poder para cambiar todas las cosas que quieras
cambiar; lo tienes que creer, porque eso es lo que vosotros como SER tienes que hacer.

Amados míos que me escuchas y estás en este lugar, véncete a ti mismo, véncete, porque vosotros
todavía estás en los lados opuestos. Aquí tiene que surgir el amor divino, tiene que salir de tu
corazón, porque si no lo tienes, ¿cuándo estarás juntos? Vosotros tienes que sentirlo, sentirlo, mis
bien amados, cuando vosotros hagas todo esto, ames, perdones, seas bondad, seas opulencia divina;
entonces esto estará para ti y será cambiado en ese momento porque tú estás cambiándolo. Pero
salgan de toda creencia, solo cree en ti, solo cree en ti, mis bien amados, así le darás luz a un SER
que no se conoce. Vosotros tienes que practicar, tienes que hacerlo para vuestra vida. Vosotros te
guardas en la prepotencia, la prepotencia tiene la desigualdad, aquella prepotencia contiene todo lo
adverso, tanto es así que a vosotros no les deja rendirse contra ti mismo, no les deja sentir esta
presencia. ¿Cuándo les veré danzando? ¿Cuándo veré que su cuerpo vibra de alegría, vibra por su fe?
¿Cuándo veré que vosotros te levantas vibrando, danzando? Si vosotros estás ahí, como siempre os
he dicho, en esa esquizofrenia. ¿Cuándo les veré, mis bien amados? Si Yo les espero, si Yo estoy
esperando aquello, porque esa es la señal de que estás conmigo y vosotros no lo haces, sigues igual
porque esta estancia se ha convertido en rutinas nada más, en solo rutinas has convertido los días, las
horas, los momentos. Eso no les deja sentir lo que Yo te digo, no les deja hacer lo que Yo te digo,
no, es el obstáculo que obstaculiza tu alma, tu mente, también a tu cuerpo. Cuándo les veré como
un loco consciente, cuándo les veré dejando a un lado lo que tus hermanos podrían decir de ti en el
momento, porque vosotros vives de eso todavía, del qué dirán de ti, del qué dirán del momento.
Entre vosotros mismos se juzgan y no dejas ser a mi hermano al que os desea por su debilidad, así
son vosotros, mis bien amados. Hasta allí están vosotros llegados porque no les veo resurgir, no les
veo renacer, no les veo con ese ímpetu, les veo dormidos, les veo empantanados de esa vida.

Hermanos, si Yo os les digo que mi Discípulos en aquéllos tiempos vibraban de alegría, saltaban,
ellos hacían todo entre ellos demostrándose y demostrando esa energía grande que surgía de su
alma, ellos hacían. ¿Y vosotros? Y ves que esta es la hora, ves que este es el lugar, ves que estás aquí
y no te surge y no les surge ese amor, esa alegría, ese entusiasmo, ese ímpetu de poder hacer lo que
vos quieras hacer en tu alma; y se detienen porque así están obedeciendo al lado negativo, ese lado
que no les deja sentirse UNO MISMO. Y esto se los vengo a decir, vengo a hablar contigo porque es
necesario para que vosotros puedas verte a ti y puedas cuidar tu casa, puedas cuidar el lugar, puedas
cuidarlo de aquéllos lobos rapaces que están introducidos aquí y no los ves; de seres que aún te
puedan decir que están conmigo y no lo están. Pero esto no lo puedes ver, no lo puedes sentir, no
lo puedes saber, distinguir, porque vosotros estás el aquél lado negativo. Así como eso pasa en tu
cuerpo, vosotros no puedes sentir, no puedes disolver los dolores porque no sabes de dónde vienen,
porque no acreditas que eres tú el máximo dolor, porque en eso se han convertido. Por todo esto
vosotros no puedes obtener lo que vos quieres, porque vos quisieras ver, pero vosotros quieres ver a
ojos cerrados, quieres ver sin ver vosotros.

Amados míos, cuándo les veré decididos, Yo os les digo, cuando surja eso, esto hermoso, ni ganas
tendrán de irse a sus casas de donde salieron, ni ganas tendrán porque sentirán en vuestra alma, en
vuestra mente, en vuestro cuerpo esa salud poderosa, sentirán eso que hoy no lo puedes sentir
porque estás en el lado negativo, en el lado de no puedo, de estoy acabado. Amados míos, amados
hermanos, porque vosotros has puesto, siempre tienes puestas las barreras para que Yo no llegue a
tu corazón, no me sientas, no puedas hablarme a mí, aun Yo estando aquí con vosotros, aun siendo
Yo el exponente de la vida total no lo crees, porque vosotros no has creído en mí, ¿o dirás vosotros
que sí? No Yo les dije a aquéllos hombres, cuando estuve sobre la tierra, que les dije: “Si tuvieras fe,
tan siquiera como del tamaño de un grano de mostaza, podrías decir a ese árbol arráncate y vete al
mar y lo haría, te dije”. Si vosotros tuvieras esa fe hoy, tan siquiera como un grano de mostaza,
pudieras decirle: “Amados sufrimientos, amadas enfermedades Yo les transmuto, yo les transformo,
yo les cambio a esas energías poderosas, divinas, para que dejen de ser aquello”. Eso y pasaría,
hermanos míos y pasaría. Pero vosotros ¿dónde estás? ¿Dónde andas? Pero estás nublado, estás
como el cielo cuando pasan los nubarrones, así está tu alma porque estás llenos de creencias,
vosotros has puesto tu creencia afuera en cuanto crees en algo que te va a solucionar tu vida. No, no
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seas así, hermanos, eres tú mismo quien puedes hacer tu casa, solucionar tu vida y lo podrás hacer
cuando te creas que eres el poder divino aquí manifestado. ¿Y dónde están, pues? ¿Y qué hacen,
pues? ¡Ay, mis bien amados! Yo les veo durmiendo, porque duermen vosotros en despoblado.

Hoy tienes la oportunidad, esta oportunidad magnífica de poder experimentar, experimenten,
hermanos míos, pero deja que todo salga de tu corazón, o sea, lo que te quiero decir, de tu alma,
deja que salga de ahí, ahí di lo que quieres, tendrá que salir de tu alma lo que deseas, porque esto es
pasado a vuestra mente y vuestra mente es la que manifiesta lo que deseas. Vosotros lo han hecho,
pero lo han hecho al revés, al contrario, porque crees que hay sufrimientos que no puedes
controlarlos, sanarlos y están aquí, ¿no lo viven? ¿No lo viven mis hermanos y hasta vosotros
también? Porque vosotros decís: “Ya me va a dar, ya tengo calentura, ya tengo infección, ya tengo
enfermedad”. Y la posees al final de cuentas. Y no hay nadie, nada que te libre, solo tú mismo
haciendo la reversión otra vez, del no puedo, al YO PUEDO; del no soy, al YO SOY; de no tengo, a
YO SOY TODO. Cuando tengas esa amabilidad en ti y la esparzas, lo que desees conscientemente lo
tendrás; si hoy no sucede esto en ti aun pensando esto, es porque vosotros lo has pensado
solamente, no lo has sacado de dentro de tu alma. Este es tu momento, tienes que creerlo que es tu
hora, que es tu momento de esa práctica divina, esa práctica infalible que existe en ti, amado mío.
Pero nada de esto vendrá a ti, si nada viene, todo sale del corazón, pero todo, lo que ves que viene
es lo que ves de tu pasado, lo que ya hiciste eso vuelve a ti otra vez.

Levántense, mis bien amados, levántense y que la fuerza divina surja de ti mismo, y háganlo, estallen
en este amor, rebosen vuestra alma de este amor, déjala que se tire, déjala que salga hacia afuera y
todo sea transformado, todo lo que ha sido, todo lo que en vosotros ha sido, has hecho sea
transformado para que deje de existir aquello negativo en ti. Pero nadie te va a quitar nada, nadie te
va a llevar a ningún lado, nadie te va a sanar, porque nadie te sana, al final. ¿O a vosotros les parece
que sí? ¿No ves? como dices aquí en la tierra, ¿no ves que muere? Hazte a Mí y no morirás jamás,
pero ten cuidado con lo que os te digo, ten cuidado con mal interpretar lo que Yo te doy, porque la
vida, la estancia aquí en este cuerpo es pasajera, lo que vosotros debes de asegurarte es ahí contigo
mismo, es con tus cambios, es cambiando de desamor a amor otra vez, de bullicio a paz otra vez, es
cambiando de pobreza a opulencia otra vez, o sea restableciendo otra vez tu mundo. Es por eso que
Yo te bendigo y te deseo que hoy puedas vencerte a ti mismo, porque vosotros no se vencen, te has
hecho tan duro como una roca dura a ti mismo. Porque vosotros no se vencen, te has hecho tan
duro como una roca a ti mismo, porque amas a la ignorancia, vives en ella y en ella estás.

Yo os les digo, si están aquí relájense, no vengas a sentar solamente a tu cuerpo, tienes que soltarte
de todo lo que has hecho y perdonarte a ti mismo, perdónense a sí mismos, perdónense, dejen que
entres a esta realidad plena para que seas real. Así vengo a decirles a vosotros, a hablar contigo ya
que estás aquí, contigo estoy hablando encarnados y desencarnados, formas positivas, formas
negativas, con vosotros estoy hablando para que se conozcan muy bien y sepan qué les espera.
Porque todo lo que hagan tiene recompensa, todo; el mal te da recompensa, el bien te da
recompensa, la diferencia es que andando en el lado negativo vas a poder recibir tu recompensa
pero te vas a ver más agotado, te vas a ver más miserable, más deshonesto, más lejos de una
realidad. Esa es la recompensa que lo negativo os da, te vas a ver más pobre, más enfermo, vas a
experimentar el desamor, todo esto lo has vivido, pero lo vas a vivir más fuerte aun estando allí. Y
la recompensa del amor, de la justicia, será que te vas a salvar de donde estás y vas a ser mayor,
sublime y vas a poder concretar en ti que eres el poder divino, el poder sagrado, que eres todo y
que de ti depende todo.

Júzguense a sí mismos, no te mando a juzgar a tu hermano, te mando a juzgarte a ti mismo. Ya es
bueno saber quién eres, es bueno que sepas de dónde eres y que a través de tus hechos que has
hecho y lo que piensas hacer, esos son los que hablan por ti, mis buenos hermanos. Pues Yo les digo,
relájense, relájense, solo piensen en vosotros mismos, solo piensen en vosotros y créanse, cada quien
tiene que creer que es el amor o la paz o la verdad o el camino, la senda, la sanidad; solo piensa que
eres y créelo que eres tú el que siempre decides por ti.
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Mis bien amados, mis bien amados, ¡mis bien amados! ¿Dónde andan? ¿Dónde estás? Vosotros cree
que estás aquí, cree que estás hablando conmigo, cree que te estoy dando la sabiduría mayor para
seguirte conociendo más y más, créelo. Y os te digo, rompe con tus estatutos, rompe con ellos,
desbórdense, desbórdate, deja que te ilumine, deja que te irradie, deja que te posea, deja que Yo te
posea en el amor divino, date esa oportunidad a sentirme, date esa oportunidad de ser afines
conmigo y sean afines conmigo, si Yo estoy contigo, si Yo estoy con vosotros. En verdad Yo te digo,
que no me crees porque no te crees, si te creyeras me creyeras a Mí también. ¿Ves, mis bien amados?
Pues es la hora de que vosotros se liberen de esas ataduras que tanto tiempo les han mantenido
atados. Es el momento ideal para que vosotros surjas, así como las flores florecen en el campo, así
como la semilla da su espiga; así también vosotros surjan de este cuerpecito. Vosotros piensa que
este cuerpo, créelo, este cuerpo es la semilla y de dentro de ella surge la espiga y esa espiga eres tú,
eres tú el SER manifestado aquí en la tierra. Hazlo pues, hazlo con esta seguridad, con esta certeza y
ya verás todas las cosas y te verás que no eres ajeno, sabrás que no eres ajeno y que las cosas no son
ajenas a ti y que las puedes poseer, pero tienes que tener esa creencia en ti y tienes que tener
sabiduría y tienes que saber distinguir entre lo amargo y lo salado; lo dulce y lo simple. Tienes que
conocer sentir los colores, porque en tu tierra has hecho el negro, el blanco, amarillo, azul y todos
los demás, tienes que saber qué estás adquiriendo para tu vida.

Más de esto podría Yo hablarte, pero no es bueno que la leche se derrame, se desperdicie.
Hermanos amados, por eso hasta aquí Yo por esta mente este es mi regalo del día de hoy que tengo
para ti, para que vosotros levantes tus pies y vuelvan a sus hogares y sean diferentes allí, allí en
vuestros hogares, mis bien amados. A vosotros les digo, no tomes la vida como trabajo, ya no digas
trabajar, trabajo, tienes que cambiar tus frases, es que no es trabajo, es jugar, jugar. Porque vosotras
hermanas estando en tu casa, en vuestras casas, no le llames trabajo a barrer, trabajo a cocinar, no,
llámale juego; tienes que decir hoy voy a jugar, voy a jugar hacer comida, voy a jugar a barrer, voy
a jugar a lo que vos desees y cuando logres entrar en esto no te envejecerás por los quehaceres y
serán ricos tus momentos. Así os digo igualmente a vosotros los hombres, a vosotros hermanos, estés
donde estés, hagas lo que hagas créelo un juego, créelo un juego y no envejecerás y no sufrirás de
dolores y todo lo que hagas será inmensamente hermoso, bueno para tus hermanos. Por eso os te
digo, hombres no te levantes pensando en trabajar, me refiero a la palabra trabajar; levántate,
cuando te levantes di: Voy a jugar al campo, voy a jugar, voy a divertirme haciendo esto o lo otro;
y así cada quien en su puesto, en su oficio hagan esto y Yo os les aseguro que nueva vida verás y
sentirán vosotros.

Hermanos amados, cuando vos se sientan enfermos no apuestes por ir a un médico, porque los
médicos de la tierra solamente parchan como un albañil revoca una pared; así también lo hace un
doctor con vosotros, parcha solamente, pero no te quita el sufrimiento. Hermanos, el que va a
mitigarlo eres tú, siempre eres tú, si tienes el poder, si estás en el lado positivo dirás: “Mi cuerpo no
padece de nada, mi cuerpo está sano, mi cuerpo está robusto porque yo lo decreto”. Vosotros tienes
que hacerlo, porque has visto venir muchas enfermedades a tu vida y están aquí en tu mundo tierra
y más podrás vivenciar vosotros, y solo el que esté preparado no tendrá aquello y si lo tiene podrá
quitarlo, pero para esto se requiere más preparación. Como os me dijeron mis Discípulos en aquellos
tiempos. Maestro, me dijeron: “No podemos sacar a esos hermanos que están en ese cuerpo de esta
hermana, ya hicimos todo por hacer. ¿Qué nos falta, pues, Señor?” Y Yo os les dije: “Oración y
Ayuno”. Así mismo también les digo a vosotros en todas las cosas en esta tierra. Sean así, ya no seas
vosotros, porque todas las enfermedades, todas, todas las que hay en tu tierra y las que van a haber,
todas surgen del hombre, surgen del SER que eres vosotros. No hay ninguna enfermedad que venga
de afuera, no, hermanos, sépanlo vosotros que me escuchas, no hay ninguna enfermedad que venga
de afuera hacia adentro, si todas salen de adentro hacia afuera; sépanlo vosotros para que puedas
combatir, para que las puedas eliminar.

Mi hermano Pablo, en aquéllos tiempos fue picado por una víbora, la más venenosa en la tierra, y
todos decían morirá. Pero él estando conmigo, habiendo estado conmigo, habiendo tomado de este
pan, él pudo sanarse hacia sí mismo, sanar su propio cuerpo y lo sanó. Esto mismo les corresponde a
vosotros de todas las enfermedades que hoy padecen. Hermanos, ¿ves? lo que os te falta es tu fe,
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vosotros apuestas a lo de afuera, qué errada esta tu fe, eres tú el que tienes que decir: “Todo está
hecho y yo lo hago, yo quiero esto y no quiero esto y lo disuelvo”. Estas son vuestras posiciones que
vosotros tienen que tener.

¡Ay, mis bien amados! Pero no dejes que mis palabras sigan siendo palabras para ti, conviértelas en
hechos, conviértelas en obras, conviértelas y entonces estarás conmigo. Porque nadie en la tierra que
proclame que está conmigo, no haciendo esto, no está conmigo; y de esto me refiero a vosotros,
como también al hombre más grande de aquí de la tierra, como es vuestro Papa, como son vuestros
Sacerdotes, como son vuestros Obispos, como son los Predicadores, como son los Pastores, como
son las Iglesias, a estos me refiero Yo, que si ellos predican mi palabra, solamente mi palabra sin
hacer obras, éstos no son conmigo. Así también les digo a vosotros, mis bien amados. Entendedlo
pues y sálganse de vuestro confort donde vosotros están.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí por esta mente este es mi regalo, este es el regalo que Yo les
hago a cada uno de vosotros, es el regalo que Yo os hago para que lo descubras y entres en ello y
vivas en ello. Vayan a vuestros hogares, vayan y demuestren que han estado conmigo. ¿Y cómo han
de demostrarlo? Siendo amorosos, siendo bondadosos, siendo rectos, justos, pacientes, pacíficos,
manifestando la opulencia, ya no lo contrario. Llévame así, mis bien amados, llévame a tus hogares,
invítame que Yo quiero estar contigo allá donde hace falta, esto que es hermoso, esto que es divino.
Déjame que Yo haga nido en tu corazón, déjame que Yo esté contigo y haga las cosas contigo,
déjame que Yo resuelva todo lo que no puedas resolverlo en el amor divino, en la justicia; déjame
que Yo lo haga por ti, mientras tú te das cuenta de que tú también eres el todo poder.

Benditos sean hermanos y continúen, pero fomenten esta paz, este amor, esta bondad,
demuéstrenlo. Yo os digo que es aquí el lugar de donde debe surgir, debe surgirles desde lo más
profundo, debe surgir hacia afuera para que los de afuera coman, puedan comer de este pan sin
levadura, de este vino, de esta agua. Vayan así, estense y vayan así a vuestros hogares y vamos a
iluminar vuestros hogares, porque los veo oscuros, los veo en tinieblas, vamos a iluminarlos, vamos.
Porque vosotros crees en la luz física, no en la luz sagrada, porque vosotros crees que sin esos cables
no puedes iluminar tu casa nada más, más no crees en Mí que Yo Soy la luz, no crees en ti que tú
eres la luz, que lo podemos hacer, mis bien amados. Vayan, pues, en paz, porque Yo os dejo la paz,
dejo el amor en cada uno de vuestros corazones, mis bien amados. Y os te digo para siempre, pues,
para siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, hace un momento te referiste a la Oración y Ayuno. Nos
puedes ampliar o explicar más sobre estos términos. Nos queda claro lo que es la Oración, pero
cuando dices de Ayunar, ¿a qué te refieres exactamente?

Os me refiero, hermano mío, A HACER, A SENTIRTE CON EL PODER, A SENTIRLO PRIMERO TÚ;
SIÉNTETE Y SIÉNTELO para que se lo puedas dar a tu hermano que está desvalido, que está privado
que no se conoce. Primero tú, eso es Ayunar, mis bien amados.

¿O has pensado que es otra cosa?

-El pensar común y nuestro pensar, en forma general, el ayunar es dejar de comer o de tomar
alimentos. Entonces por eso la pregunta, porque hay una confusión, un mal entendido.

Así es. Vosotros ya lo sabes que no es no comer, que no es no beber, que eso no influye, que eso no
es. Ayunar, es sentir que tú eres el SER DIVINO, el SER PODEROSO, es sentir y es hacérselo saber a
aquél que está privado, que no se conoce. Y esa es la sanidad, eso forma la sanidad perfecta en cada
SER. Mi bien amado, bendito eres y benditos sean todos. Para siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.



VOSOTROS QUÍTENSE DE TODA CREDULIDAD, QUÍTALO, DESINSTÁLALO DE TU MENTE Y SOLO DI: “YO SOY LA FE GRANDE”.

Página 7 de 7

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


